
 

 

 

 

 

運動会が開催できました！！ 

５月２９日（木）、二度の延期の末、やっと運動会を開催できました。午前５時３０分頃、

空を見上げると、灰色の雲が空を覆い、思わず天気予報の雨雲レーダーを確認しました。も

しかしたらにわか雨が降るかもしれないという予報でしたが、雨に降られることなく、熱中

症の心配もなく、無事に運動会を終えることができました。 

運動会では、「①全力を出すこと、②力を合わせ協力すること、③応援をして励ますこと」

の３つを頑張ってほしいと子どもたちに話をしました。演技や係の仕事に取り組む子どもた

ちの様子を見ていたのですが、どの子も３つのことを体現してくれたと思っています。素晴

らしい子どもたち、素晴らしい運動会でした。 

先日、テレビを観ていたところ、「昭和の運動会」の様子が VTRで流れていました。組体操

や騎馬戦、棒倒し、お昼の昼食時の様子など、昭和生まれ・昭和育ちの私にとっては懐かし

い映像でした。現在、運動会は半日開催となっており、半日開催は全国的な傾向となってい

ます。また、組体操や騎馬戦、棒倒しなどは、子どもたちの安全や身体的負担に配慮して、

ほとんどの学校で実施しなくなりました。 

「形」は変わりましたが、子どもたちが運動の楽しさを体感し、体力的にも、精神的にも

成長する運動会にしたいという思いは変わりません。本年度、久しぶりに運動場に全校が集

って運動会を実施しました。本年度の成果と課題を整理し、次年度はさらに充実した運動会

になるようにしたいと思います。 
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左）自治会の方がテント設営をお手伝いしてくださいました。 

上）運動会当日、筑紫台高校の窓に「頑張れ 太宰府小」という 

メッセージが貼られました。放送で紹介したところ、子ども 

たちから拍手が起きました。心が温まるメッセージでした。 

ことでしょう。 

 

運動会の準備、後片付けのお手伝い、ありがとうございました！ 

本年度の運動会では、太宰府小校区自治協議会の皆様が児童用テントの設営をしてくだ

さいました。自治会長さんを中心に見事なチームワークで、短時間でテントが立ち上がりま

した。また、PTA役員の皆様も、前日の会場づくりや当日の散水等、たくさんお手伝いくだ

さいました。さらに、当日のテントの後片付けも、たくさんの保護者の方が手伝ってくださ

いました。皆様、ありがとうございました。お陰様で、事故もなく、無事に運動会が終わり

ました。心より感謝申し上げます。 

「頑 張 れ               太 宰 府 小」 


